



Reformas al poder judicial por mandato del pueblo: Morena en la Cámara de Diputados

La intención de modificar las estructuras del Poder Judicial, son un mandato del pueblo a través de las urnas, señaló el diputado federal de Morena, Daniel Gutiérrez.

En entrevista, Gutiérrez Gutiérrez indicó que así los prometió la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, quien ante sus propuestas recibió el respaldo del pueblo de México, el cual, se tiene que acatar.



“Parte de las propuestas de la campaña que hizo la hoy Presidenta electa, dijo nosotros ganamos, vamos a modificar el Poder Judicial de la Federación, vamos a modificar los órganos autónomos, y la respuesta del pueblo de México fue unánime: queremos que se haga”, dijo.

Daniel Gutiérrez abundó que esta es la respuesta de la gente que quiere que continúe la transformación de la vida pública del país, aunque aclaró que se va a analizar la propuesta, y se hará un parlamento abierto para considerar los cambios y todos los factores que se harán en este poder, de manera responsable.

Precisó que si al final, hay organismos autónomos que no le ayudan al país, se deben extinguir, pero si otros si coadyuvan a transparentar la vida pública de México, y al desarrollo de la nación, se tienen que quedar.

Rechazó que se trate de un “cheque en blanco”, para hacer lo que Morena desee, aunque son más de 35 millones de votos que dieron el sí a una plataforma de gobierno, y a que continúe la transformación del país.

En torno al crédito que otorgó el Banco Mundial, por mil millones de dólares, este es parte de lo que autorizó desde la Cámara de Diputados en la Ley de Ingresos, de un endeudamiento de 1.9 billones de pesos, como parte de los requerimientos financieros para poder complementar el gasto público, por lo



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	12/06/2024	LEGISLATIVO

que rechazó que este préstamo signifique que el país, económicamente, ande mal, por el contrario, dijo, en comparación con otras naciones, México es de las economías más estables.

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/11/reformas-al-poder-judicial-por-mandato-del-pueblo-morena-en-la-camara-de-diputados-611533.html>